

Fecha: 18-06-2025

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Confirman la publicación en Diario Oficial de la licitación de Ruta L30M entre San Javier Constitución

Pág. : 6

Cm2: 211,8

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Confirman la publicación en Diario Oficial de la licitación de Ruta L30M entre San Javier - Constitución



En una reunión clave con el ministro (s) de Obras Públicas, Danilo Núñez, y el director de la Dirección de Vialidad, Boris Olguín, la senadora del Maule, Paulina Vodanovic, confirmó que se encuentra en fase final la licitación del estudio para la doble vía en la Ruta L-30-M, conocida como la "Ruta de la Muerte", por la alta tasa de accidentes fa-

tales que presenta.

PROYECTO SERÁ PARTE DE LA CARTERA DE CONCESIONES 2024-2028

La parlamentaria anunció que las bases de la oferta pública serán publicadas próximamente en el Diario Oficial, iniciando así un proceso largamente esperado por las comunidades de San Javier, Constitución y

localidades intermedias.

Según antecedentes del Ministerio de Obras Públicas, el proyecto está incluido en la cartera de concesiones 2024-2028, con una inversión estimada de 600 millones de dólares para su primera etapa, cubriendo cerca de 90 kilómetros de vía.

CONECTIVIDAD, SEGURIDAD Y DESARRO-

LLO PARA EL MAULE

"Es una tremenda noticia que queremos compartir con los habitantes del Maule. Finalmente, será publicada la licitación del estudio para la doble vía en la L-30-M", señaló Vodanovic, destacando que esto representa un avance histórico en seguridad vial y desarrollo territorial para la región.

La futura doble vía permitirá mejorar el tránsito comercial, turístico y de emergencia, conectando con mayor eficiencia la costa maulina con el resto del

país y potenciando el futuro corredor bioceánico por

el Paso Pehuenche.

LLAMADO A LA UNIDAD PARA EL DESARROLLO REGIONAL

Finalmente, la senadora llamó a un trabajo mancomunado desde todos los sectores de la región. "Este es un anhelo que se venía dilatando por años y que hoy, gracias a la voluntad política, comienza a avanzar. Ahora debemos seguir trabajando unidos por el desarrollo equitativo de las 30 comunas del Maule", afirmó.

